



Schweizerische Eidgenossenschaft

Confédération suisse  
Confederazione Svizzera  
Confederaziun svizra

Swiss Confederation

Federal Office of Civil Aviation FOCA

Eidgenössisches Departement für Umwelt,  
Verkehr, Energie und Kommunikation UVEK

**Bundesamt für Zivilluftfahrt BAZL**  
Abteilung Sicherheit Flugbetrieb

CH.BB HEL.3009

# Betriebsbewilligung

## für die Durchführung von gewerbsmässigen Flugdiensten

Gestützt auf die Verordnung (EG) 1008/2008 des Europäischen Parlaments und des Rates über gemeinsame Vorschriften für die Durchführung von Luftverkehrsdiensten in der Gemeinschaft in Verbindung mit Artikel 27 des schweizerischen Luftfahrtgesetzes und der Artikel 103 ff. der Luftfahrtverordnung erteilt das Bundesamt für Zivilluftfahrt (BAZL) diese Bewilligung zwecks gewerbsmässiger Beförderung von Fluggästen, Post und/oder Fracht im Rahmen des Luftverkehrsbetreiberzeugnisses (Air Operator Certificate) CH.AOC.3009 an folgende Unternehmung:

According to Regulation (EC) 1008/2008 of the European parliament and council on common rules for the operation on air services in the community, in connection with art. 27 of the Swiss Federal Act on Aviation and art. 103 ff. of the Ordinance on Aviation, the Federal Office of Civil Aviation (FOCA) grants the operating licence to carry passengers, mail and/or freight in commercial air transportation within the scope of the Air Operator CH.AOC.3009 to following company:

## CHS Central Helicopter Services AG

Sentibühlstrasse 63 , CH-6045 Meggen

Erstelldatum: 12.02.2015

Date of issue: 12.02.2015

Gültigkeit: bis auf Widerruf

Validity: until withdrawal

Bundesamt für Zivilluftfahrt

Roland Steiner, Vizedirektor  
Leiter Abteilung Sicherheit Flugbetrieb

Nicole Grisolia  
Sektion Flugbetrieb Helikopter